

Erste Preise für junge Musiker

■ KÖNGEN: Grinio Akademie beim Regionalwettbewerb erfolgreich

(red) – Schöne Erfolge gab es für die Grinio Akademie Köngen beim Regionalwettbewerb „Jugend musiziert 2007“.

Die Früchte ihrer Arbeit durften Schüler wie Dozenten der Grinio Akademie, die von den Geigern Joachim und Eve-Marie Ulbrich geleitet wird, beim Regionalwettbewerb in Schorndorf ernten. Zur Vorbereitung hatte die Akademie Mitte Januar ein Wochenende lang ein Intensivtraining angeboten.

Als Wertungsergebnisse gab es für die Geschwister Ada Aria und Ead Anner Rückschloss in den Fächern Klavier-Kammermusik, Klavierbegleitung, Violine und Violoncello je einen ersten Preis, sowie einen zweiten Preis für Isabel Ulbrich im Fach Klavierbegleitung. Die achtjährige Frauke Leusmann wurde mit einem dritten Preis im Fach Violine ausgezeichnet.



Isabel Ulbrich am Klavier und Frauke Leusmann an der Violine waren beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ in Schorndorf erfolgreich. Foto. e